

14 octubre 1979.
excélsior

Reeligen al Presidente de la AIR en la Junta de Washington

WASHINGTON, 13 de octubre. (Latin) — Héctor Anenguai, de Uruguay, fue reelecto presidente de la Asociación Interamericana de Radiodifusión (AIR), que hoy cerrará aquí su decimocuarta asamblea general ordinaria.

En la sesión de la clausura se conocerá el informe sobre libertad de expresión en los países cuyas asociaciones de empresarios de radio y televisión afiliadas a AIR.

Durante la reunión también fueron electos primero y segundo vicepresidentes, Mark Bench, de Estados Unidos y Gerardo Brborich, de Ecuador.

En la AIR están representadas 14,000 estaciones de radio y televisión de 17 países americanos.

Anenguai y los dos vicepresidentes reelectos hoy, cumplirán un periodo de dos años más en sus cargos.

Al agradecer su reelección, Anenguai reiteró conceptos emitidos en su discurso inaugural, cuando advirtió "que nuestros enemigos, que son los enemigos de la libertad y la democracia, sepan que la radiodifusión privada es insustituible".

Asistentes a la asamblea almorzaron hoy, como parte de la actividad de la reunión, con Tom Reston, uno de los portavoces del Departamento de Estado, con el que varios de los empresarios radiales latinoamericanos tuvieron un áspero intercambio de opiniones.

Durante la sesión vespertina, un representante de la radiodifusión de Chile leyó un informe señalando que en su país hay libertad de expresión.